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Кому выгодна 
ложная информация 

о детском доме?

Открытым текстом

Парная или мини-стадион –
что нужнее?

На днях в редакцию поступило 
два письма на одну тему.
«Что важнее для города – детская 

спортивная площадка, оборудован-
ная для проведения легкоатлетиче-
ских соревнований, с беговой дорож-
кой, секторами для прыжков и мета-
ний, или баня, которую предпринима-
тель решил построить не где-нибудь, 
а на земле, которая принадлежит де-
тям?

В 1980-е годы, когда началось стро-
ительство пристроя, а если быть точ-
ным – нового легкоатлетического ма-
нежа – директором школы А.Р. Хари-
тоновым и председателем гориспол-
кома В.И. Воронковым, никто и по-
думать не мог, что итогом этого благо-
го дела станет дилемма между разви-
тием детского спорта и призрачными 
обещаниями строительства бани.

Отделение легкой атлетики функци-
онирует уже более 30 лет. За это вре-
мя через занятия легкой атлетикой 
прошло огромное число детей. Отде-
ление стало организатором целого ря-
да соревнований городского масшта-
ба, которые стали традиционными 
и проводятся из года в год уже мно-
го лет. К этим соревнованиям привле-
каются не только воспитанники нашей 
школы, но и все учащиеся школ горо-
да. Неужели мы лишимся возможно-
сти дальше развивать спорт в нашем 
городе и нам придется искать поме-
щения для занятий так, как это делает 
отделение художественной гимнасти-
ки?! Воспитанники данного отделения 
вынуждены заниматься в спортивных 
залах общеобразовательных школ и 
предприятий города, и был период, 
когда шел разговор о его закрытии.

Надежды коллектива ДЮСШ на по-
мощь в строительстве со стороны ад-
министрации города не оправдались. 
Несколько лет назад тренерский со-
став начал подготовку к строительству 
на территории недостроенного здания 
спортивной площадки: сначала трак-
тором, а затем грейдером была произ-
ведена внутренняя планировка, свои-
ми силами (без финансовой поддерж-
ки) вырубили разросшиеся деревья и 
кустарники, опилом отсыпали беговую 
дорожку, продолжается благоустрой-
ство площадки для спортивных игр. В 
настоящее время дети имеют возмож-
ность заниматься метанием копья, мя-

Страна Сказок – самая удивительная и чудесная из всех 
стран на свете! Испокон веков житейская мудрость, сме-
калка, находчивость, доброта помогают героям сказок 
одерживать победы в любых сложных ситуациях. Кре-
стьянской дочери Василисе во всем помогает ее мягкий 
нрав, трудолюбие, умение делать все быстро да споро. В 
народе про красавицу и умницу Василису сложено нема-
ло добрых сказок...
26 сентября в ДК «Родник» п. Таежного прошла конкурсная 

программа «Василиса Премудрая», в которой принимали уча-
стие ученицы 6-го класса школы № 8. Наташа Ведерникова, 
Альбина Михайлова, Юля Игнатенко и Света Таскаева боро-
лись за почетное звание «Василиса Премудрая».

Программа началась с появления на сцене Серого Волка и 
Красной Шапочки. Очень уж захотелось Красной Шапочке стать 
Василисой Премудрой, а Серый Волк любезно согласился про-
водить ее на праздник. Красная Шапочка стать участницей кон-
курса не успела, но вместе с добрым Серым Волком была по-
мощницей Сказочницы на протяжении всего шоу.

Первый конкурс – визитная карточка – «Красна девица», в ко-
тором девочки представили себя гостям и жюри. В традицион-
ном конкурсе «Хозяюшка» участницы приготовили выпечку, ко-
торая вся была оценена на высший бал.

Задорные частушки, веселый танец «Казачка», русские народ-
ные песни «Валенки», «Я на горку шла» были представлены в 
следующем, третьем конкурсе – «Русская задорная». А высту-
пления девочек зрители встречали бурными аплодисментами. 
В конкурсе «Умница-разумница» участницы ответили на вопро-
сы, связанные с приготовлением различных блюд, со старинны-
ми русскими предметами. Русские люди всегда любили красоту и 
умели ее творить. Вещи, окружавшие их, украшали то вышивкой, 
то резьбой, то росписью, и обычное деревянное блюдо под ки-
стью мастеров становилось редкой драгоценностью... В конкур-
се «Мастерица» девочки умело расписали матрешек, за что по-
лучили высокие оценки и овации зрителей.

На Руси кокошник служил головным убором и женщинам, и де-
вушкам. Он расшивался золотом, жемчугом, драгоценными кам-
нями или разноцветным шелком и бисером. И в конкурсе «Руко-
дельница» девочки постарались на славу, получив высший балл.

По итогам всех конкурсов «Василисой Премудрой» стала Юля 
Игнатенко. Все участницы конкурса были награждены памятны-
ми призами и аплодисментами восторженных зрителей.

Зрители, кстати, в этот день тоже не остались в стороне: для 
них прошли конкурсы «Девичья краса – длинная коса», «Русская 
матрешка». Была организована выставка работ кружка бисеро-
плетения «Рукодельница» (руководитель Т. Банковских) и ко-
кошников участниц конкурса «Василиса Премудрая» 2009 г. В 
перерывах между конкурсами солистки детской эстрадной сту-
дии под руководством М. Андреевой радовали присутствующих 
своими песнями.

В этот день постарались все – и участницы, и организаторы, 
и зрители. Легкая усталость, искорки в глазах, радостные улыб-
ки – конкурс удался!

ДК «РОДНИК».

На одном из уральских сайтов на днях было опубли-
ковано сообщение, которое вызвало тревогу в об-
ластном правительстве и Министерстве соцзащиты 
населения области. По информации неизвестного 
источника, в Нижнетуринском доме-интернате будто 
бы отсутствует тепло. Дети замерзают, их кутают в 
кофты. Словом, был задет самый больной вопрос – 
вопрос начавшегося отопительного сезона.
Поскольку государственное учреждение «Нижнетурин-

ский дом-интернат» относится к ГО «Город Лесной», сю-
да очень оперативно выехали с проверкой глава городской 
администрации Василий Румянцев, начальник Управле-
ния социальной защиты населения Лидия Мельникова, 
журналисты местных СМИ.

Чтобы показать реальную картину, директор дома-
интерната Александр Шалагинов пригласил осмотреть 
вверенное ему хозяйство и в первую очередь котельную. 
Остались далеко в прошлом проблемы с подачей тепла: 
новая котельная с современным оборудованием обеспе-
чивает теплом все сооружения на территории, причем ото-
пление здесь подключили не 15 сентября, как везде, а 23 
августа. Мы заглянули в игровую комнату, где дети были 
легко одеты, а термометр, висящий на стене, показывал 
+22°. «Вот так  «замерзаем», – грустно шутит Александр 
Иванович и ведет нас дальше, попутно рассказывая о том, как 
много сделано в текущем году в рамках областной программы.    

Полностью заменено медицинское оборудование, готов к на-
чалу работы стоматологический кабинет. В столовой установ-
лены новые плиты, жарочные шкафы, холодильные камеры, 
а также – новые столы и стулья. В 2010 году выделены боль-
шие средства на ремонт кровли и помещений. Дети здесь по-
лучают все необходимое, во-первых, в соответствии с норма-
ми СанПиНа, а кроме того, проходят социальную реабилита-
цию. Часть детей обучается в школе №69, что на территории 
Лесного. Они – постоянные участники фестивалей для детей-
инвалидов. Шагая в ногу со временем, педагоги обучают этих 
ребят пользоваться компьютером. На территории детского до-
ма можно видеть новое оборудование, идет монтаж детской 
игровой площадки.

Так зачем и кому понадобилось будоражить общественное 
мнение ложной информацией, да еще и с искаженными циф-
рами? Так, по сообщению сайта, в детском доме 260 детей, в их 
числе нуждающихся в постоянном уходе – 240. Тогда как на са-
мом деле общее число детей – 144, соответственно, нуждаю-
щихся в уходе постоянно – 95... 

И в заключение хочется сказать: очень жаль, что, создавая 
официальные сайты, их авторы забывают об ответственности 
за ту информацию, которую размещают. Стремление во что бы 
то ни стало протащить непроверенные «жареные» факты обо-
рачивается не только потерей драгоценного времени на провер-
ки, но и утратой доверия к подобным источникам.

Елена СТАРОВЕРОВА.   
Фото автора.   

Конкурс

Василиса 
Премудрая –
красавица, 
хозяюшка, умница...ча и толканием ядра на своей площад-

ке. В летнее время площадка исполь-
зуется для проведения спортивно-
массовых мероприятий. Рядом нахо-
дятся три общеобразовательные шко-
лы, и специализированная легкоатле-
тическая площадка для проведения 
уроков физической культуры и сорев-
нований просто необходима. Мы про-
тив, чтобы баня строилась на нашей 
земле, и мы будем отстаивать интере-
сы детей и коллектива.

Коллектив тренеров-преподавате-
лей ДЮСШ выражает надежду, что 
их мнение будет услышано в админи-
страции города и под строительство 
найдут другое место, а не отберут его 
у детей! Хочется верить в здравый 
смысл руководства города».

Тренерский состав ДЮСШ 
и преподаватели физкультуры 

школ города.
*   *   *

«Прочитали статью в газете «Вре-
мя» «Нужна ли городу баня?». Сра-
зу возник вопрос: «Почему надо бы-
ло переделывать здание бывшей ба-
ни по улице Декабристов под магазин, 
а потом отбирать у детей место, пред-
назначенное под спортивную школу?» 
Неужели нет в городе других мест под 
строительство, а только то, что при-
надлежит спортивной школе? Эта зем-
ля принадлежит ДЮСШ, но никто да-
же не согласовывает с администраци-
ей ДЮСШ разрешение на строитель-
ство. Получается, что документы, под-
тверждающие право собственности на 
землю, всего лишь формальность и 
ничего не значат. У ДЮСШ нет свое-
го спортивного зала, а еще хотят за-
брать участок земли недостроенного 
здания. Тренеры-преподаватели са-
ми оборудовали прыжковую яму и бе-
говую дорожку, там прекрасное место 
для проведения разминки, спортив-
ных игр, тренировок по метанию и тол-
канию (мяч, копье и ядро). Очень хо-
рошо используется этот участок зем-
ли в летний период, когда проходит 
оздоровительная кампания и на базе 
ДЮСШ организовывается спортивный 
лагерь. На участке проводятся спор-
тивные и подвижные игры, эстафеты, 
«Веселые старты». Вместо того чтобы 
помочь администрации ДЮСШ обо-
рудовать спортивную площадку, пре-

следуются интересы некоего предпри-
нимателя. И не факт, что, когда баня 
будет построена, мы сможем ее посе-
щать, ведь у предпринимателя глав-
ная цель – получение прибыли, в убы-
ток работать никто не будет. И кто га-
рантирует безопасность детей, возвра-
щающихся с тренировок? Надо найти 
другой участок для строительства ба-
ни, тем более что в городе много пу-
стующей земли.

Недостроенное здание спортивной 
школы – это упрек нам, взрослым, не 
замечающим потребности наших де-
тей заниматься спортом».

Родители воспитанников ДЮСШ.

ОТ РеДАКцИИ      
Похоже, тема номер один в наших 

городах – это баня. Только если в Лес-
ном практически все жители ратуют за 
ее сохранение, в Нижней Туре стро-
ительство еще одной бани (вернее, 
оздоровительного комплекса) вызва-
ло бурную дискуссию. Причем авто-
ры писем не против идеи строитель-
ства бани и бассейна, но в любом дру-
гом, территориально не менее удоб-
ном месте города. Родители, трене-
ры и преподаватели указывают на то, 
что Нижней Туре жизненно необходи-
мо на этом участке оборудовать спе-
циализированный мини-стадион (а не 
просто спортивную площадку!) для 
соревнований: спортшкола регуляр-
но проводит матчевые легкоатлетиче-
ские встречи спортсменов Северного 
округа, а при строительстве здесь дру-
гого объекта такая возможность будет 
утеряна. К тому же есть опасения, что 
при проведении работ по возведению 
здания может пострадать и близкора-
сположенный корпус спортшколы, ко-
торый далеко не в идеальном состоя-
нии. Да и для такого масштабного про-
екта, как оздоровительный комплекс с 
баней и бассейном, как это деклариру-
ет потенциальный инвестор, участок 
не такой уж и большой. А ведь горожа-
не надеются именно на просторную и 
комфортабельную баню. В общем, не 
все так однозначно по этому вопросу, 
и спортивная общественность и роди-
тели юных нижнетуринцев просят гла-
ву округа Федора Телепаева и других 
компетентных руководителей прислу-
шаться к их мнению и взвешенно вы-
брать приоритеты.  

Игровой комплекс 
на территории НТ ДДИ.

Медкабинет.

В палатах тепло и чисто.


